



Geimpfte Amerikaner werden diesen Sommer wieder nach Europa reisen können

Amerikaner, die vollständig gegen Covid-19 geimpft sind, werden diesen Sommer in die EU einreisen können, hat die Präsidentin der Europäischen Kommission Ursula von der Leyen versprochen.

„Die Amerikaner verwenden, soweit ich sehe kann, von der Europäischen Arzneimittelagentur zugelassene Impfstoffe“, sagte von der Leyen der New York Times. „Damit wird die Freizügigkeit und die Einreise in die Europäische Union wieder ermöglicht. Denn eines ist klar: Die 27 Mitgliedsstaaten werden bedingungslos alle Personen akzeptieren, die mit von der EMA zugelassenen Impfstoffen geimpft sind“, so von der Leyen.

Die US-Gesundheitsbehörden haben die Impfstoffe Covid-19 der Firmen Pfizer, Moderna und Johnson & Johnson genehmigt, die auch in der EU zugelassen sind.

Die EU-Kommissionspräsidentin nannte keinen Zeitplan, wann genau US-Touristen in die EU-Länder einreisen können und welche Unterlagen sie dafür benötigen, allerdings debattiert das Europäische Parlament am Mittwoch, 28. April, über Impfpässe. Die Europäische Union hatte im März 2020 alle nicht notwendigen Reisen in die EU gestoppt, um die Ausbreitung des Coronavirus zu begrenzen.

Obwohl die Grenzpolitik eine Angelegenheit der einzelnen Mitgliedsstaaten ist, hat die EU einige Regeln für den gesamten Block verabschiedet, insbesondere für Reisen von außerhalb Europas.

Letzten Monat hat der Leiter der Impfstoff-Task-Force der Europäischen Kommission, Thierry Breton, den ersten europäischen Gesundheitspass vorgestellt und geäussert, er hoffe, dass Europa eine Sommersaison haben werde, die mit der des letzten Jahres vergleichbar ist.

Die vorläufigen Pläne für den Gesundheitspass umfassen die Möglichkeit, entweder ein Impfzertifikat oder einen aktuellen Covid-Test vorzulegen.

Das neue Gesundheitszertifikat soll „innerhalb von zwei bis drei Monaten“ sowohl in digitaler Form als auch in Papierform verfügbar sein.

Amerikaner, die häufig europäische Länder besuchen, haben sehnlichst auf eine Nachricht gewartet, dass die Reisebeschränkungen gelockert werden, aber mit einer dritten Welle von Covid-19-Infektionen, die weite Teile Europas treffen, wurden ihre Hoffnungen bisher enttäuscht.

Die anfänglich langsame Einführung des Impfstoffs durch die EU hat auch die Chancen



Geimpfte Amerikaner werden diesen Sommer wieder nach Europa reisen können

verringert, dass die Grenzen bald wieder für nicht lebensnotwendige Reisen von außerhalb des Blocks geöffnet werden könnten.

Und den Amerikanern wurde zumindest vorläufig geraten, nicht nach Europa zu reisen, selbst wenn sie geimpft sind.

Letzte Woche hat die US-Regierung ihre Reisewarnung für die meisten EU-Länder auf „Level 4 - Do Not Travel“ erhöht und beruft sich dabei auf „sehr hohe“ Covid-19-Zahlen.

Die Warnung verbietet Amerikanern nicht, in diese Länder zu reisen, jedoch warnt das Außenministerium, dass Versicherungspolicen möglicherweise dort nicht gültig sind.